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Sehr geehrter Herr Hood, 
 
zur nächsten Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses stellen wir die fol-
gende Anfrage: 
 

Anträge auf individuelle Eingliederungshilfen 

In wieviel Fällen wurden 2017 und bisher in 2018 Anträge auf Eingliederungshilfe 
wegen individuellem Betreuungsbedarf in Schulen und Offenen Ganztagsschulen für 
Kinder/ Jugendliche mit Behinderung oder drohender Behinderung abgelehnt? (An-
gaben bitte in absoluten Zahlen und in Prozentangaben sowie getrennt nach Einglie-
derungshilfen SGB XII und SGB VIII) 

Nachfrage 1: Mit welcher Begründung wurden die Anträge abgelehnt? (Angaben bitte 
unterteilen nach Art des Grundes) 

Nachfrage 2: Wurden Anträge auf Eingliederungshilfe wegen individuellen Betreu-
ungsbedarfs in Schulen des gemeinsamen Lernens abgelehnt, weil die Förderung 
in einer Förderschule angemessener erschien?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Michael Holler-Göller 

 
 
An den 
Vorsitzenden des Sozial- und 
Gesundheitsausschusses 
Joachim Hood 
 
im Hause 
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